



El Presidente se reúne con el Alcalde de Béjar para tratar asuntos relacionados con la depuración y el abastecimiento del municipio

15-jul-2015 El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, y el Alcalde de Béjar, Alejo Riñones, acompañado por el diputado por Salamanca, José Antonio Bermúdez de Castro, se reunieron ayer en la sede central del Organismo para tratar, entre otros asuntos, el abastecimiento y la depuración en el municipio salmantino.

El Presidente les informó que la autorización de las obras en la finca El Bosque había sido recientemente autorizada, por lo que próximamente podrán comenzar con la ejecución de los trabajos.

Asimismo, se trasladó la necesidad de continuar con el trámite de la concesión para abastecimiento a la Mancomunidad de Navamuño, así como la urgencia de regularizar la situación de vertidos industriales del municipio.